

### Tanzen: Zwei St. Wendeler kämpfen um den Titel

Bei den Tanzsport-Saarlandmeisterschaften, die diesen Sonntag in der Seminarsporthalle in Ottweiler ausgetragen werden, sind auch zwei Jugendliche aus St. Wendel am Start: Jens Schug (15) aus Osterbrücken tanzt mit Irina Shashkova aus Neunkirchen für den TSC Ottweiler. Carina Löffler (15) aus Remmesweiler tritt mit ihrem neuen Partner Robin Herber für Schwarz-Gold Saarbrücken an. Beide Paare treffen in der Klasse Jugend A Latein, der höchsten Startklasse der unter 18-Jährigen, aufeinander (Startzeit: 15 Uhr). Als Favorit gelten die Titelverteidiger Gianluca Ciccone/Angelina Schmitt (Saarlouis). Die Titelkämpfe beginnen um 12.15 Uhr. *om*